

Pressemitteilung vom 20. Februar 2012

Radio WeWeWe sendet zum Hessischen Landesturnfest im Juni

Mitgliederversammlung beschließt Sendewoche und wählt neuen Vorstand

Die Mitgliederversammlung von Radio Welle West Wetterau war sich schnell einig: In diesem Jahr soll das 14. Hessische Landesturnfest, das im Juni in Friedberg gefeiert wird, mit einem Radioprogramm begleitet werden. Ein große Party mit Veranstaltungen in der ganzen Stadt versprechen sich die Organisatoren des Landesturnfestes vom 6. bis 10. Juni - genau die richtige Veranstaltung für die Radiomacher, um Live-Reportagen von den Wettkampfstätten, von Konzerten und Turn-Galas zu senden und auf diese Weise Werbung zu machen für die Großveranstaltung in ihrem Sendegebiet. Vorbehaltlich der Finanzierbarkeit und der Genehmigung durch die hessische Landesanstalt für privaten Rundfunk soll die Sendewoche sogar noch um einige Tage erweitert werden.

Der Beschluss der Sendewoche ist das wichtigste Ergebnis der Jahreshauptversammlung, doch gleichzeitig musste ein neues Vorstandsteam gefunden werden, das die Organisation der Sendezeit schnellstens angeht. Die Wahlen ergaben, dass Stefan Erbe weiterhin Vorsitzender des Vereins ist, Silke Rodemerk Schriftführerin und Tobias Krämer Kassierer bleibt. Neu besetzt wurde das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden, das ab sofort von Tobias Saltenberger besetzt ist. Sein Vorgänger Christoph Weidmann musste aus beruflichen Gründen kürzer treten, bleibt dem Vorstand aber als Beisitzer erhalten. Weitere Beisitzer sind Pfarrer Jörg Wiegand als guter Kontakt zu der evangelischen Markusgemeinde, die den Radiosender dauerhaft in ihren Räumen beherbergt, und Andreas Rensch, der schon lange im Vorstand mitarbeitet. Weitere Arbeitskreisvorsitzende komplettieren das Team, das die gesamte Vorbereitung und Organisation so auf möglichst viele Köpfe verteilen kann.

Für die Zukunft ist geplant, noch mehr Mitglieder in diese Arbeit mit einzubeziehen, um auch außerhalb der Sendewoche ein ganzjähriges aktives Vereinsleben zu gestalten. Was nicht heißt, dass der Verein im letzten Jahr nicht aktiv war, wie der Tätigkeitsbericht vor Augen führte: Zu Jahresbeginn fuhr die WeWeWe-Crew für einige Tage auf die „Schönburg“ ins Rheintal, um dort die Weichen für 2011 neu zu stellen. Die etwa dreimonatige Vorbereitungsphase mit Workshops für neue und „alte“ Aktive verlief erfolgreich, bevor die Sendewoche zur Interkulturellen Woche im Wetteraukreis im September startete und viele Veranstaltungen von Radio WeWeWe live oder mit Berichten begleitet wurden. Alles im Radioprogramm stand im Zeichen des interkulturellen Miteinanders, so etwa auch die neue Rubrik „... für Anfänger“, in der es jeden Tag einen heiteren kleinen Sprachkurs mit verschiedenen Weltsprachen, aufgenommen mit Muttersprachlern, gab.

Nach der Sendewoche fand sich eine Arbeitsgruppe zusammen, die zum Jahresende den Podcast-Adventskalender aufstellte, bei dem es jeden Tag auf der Homepage einige

Minuten aus der Sendewoche zum Nachhören gab. Der Jahresabschluss mit der traditionellen Weihnachtsfeier führte diesmal ins Eisstadion nach Frankfurt und wurde mit einem gemütlichen Spieleabend im Sendezentrum beendet.

Neu aufgestellt laufen nun die Vorbereitungen für die Sendewoche auf Hochtouren an: Anträge müssen gestellt werden, Sponsoren gesucht werden und Workshops geplant werden. Wer dieses Jahr mitmachen und Erfahrung bei einem Radiosender sammeln möchte - sei es als Moderator, Techniker, Reporter oder Nachrichtensprecher - kann jederzeit vorbeischaun bei einem Treffen im Sendezentrum am Kirchplatz 13 in Butzbach. Regelmäßige Termine werden auf der Homepage bekannt gegeben unter www.radio-wewewe.de und Informationen gibt es per E-mail unter mail@radio-wewewe.de oder der Telefonnummer 06033/895165.t werden.

Bildunterschrift:

Der neue Vorstand von Radio WeWeWe im Studio: Tobias Saltenberger, Tobias Krämer, Stefan Erbe, Silke Rodemerk und Christoph Weidmann (v.l., es fehlen Jörg Wiegand und Andreas Rensch).

Über Radio WeWeWe:

Welle West Wetterau (Radio WeWeWe) ist ein eingetragener Verein mit Sitz in Butzbach. Die rund 80 Mitglieder organisieren ein bis zwei Wochen pro Jahr nicht-kommerzielles Veranstaltungsradio zu wechselnden Veranstaltungen in der Region. Das bedeutet 24 Stunden Programm pro Tag mit Liveübertragungen, Livemusik, Talksendungen, Nachrichten, aktuellen Berichten und vielem mehr. 2011 sendete Radio WeWeWe zur Interkulturellen Woche in der Wetterau, 2010 als offizielles Veranstaltungsradio der Landesgartenschau Bad Nauheim. Der Verein steht allen Interessierten aller Alterstufen offen. Praxisnahe Seminare helfen beim Einstieg in die Medien- und Radiowelt. Neue Unterstützer und Mitglieder sind jederzeit gern gesehen.

Radio WeWeWe - Pressesprecherin
c/o Silke Rodemerk
61169 Friedberg

06031/1589760
0163/6790383
E-Mail: silke.rodemerk@radio-wewewe.de

Radio WeWeWe - Welle West Wetterau
Das Veranstaltungsradio
rund um Friedberg, Bad Nauheim und Butzbach

auch im Internet:
www.Radio-WeWeWe.de

... Ihre Ohren werden Augen machen! ...